

Polsek Rengasdengklok Berikan Pelayanan Pengamanan Acara Jalan Santai Peringatan Hari Lahir 1 Abad N.U

Noer - KARAWANG.TELISIKFAKTA.COM

Feb 14, 2026 - 17:51



Polres Karawang - Jajaran Kepolisian Sektor Rengasdengklok Polres Karawang kembali menunjukkan komitmennya dalam memberikan pelayanan pengamanan ke masyarakat, Khususnya pada kegiatan yang melibatkan partisipasi publik dalam jumlah besar.

Hal ini diwujudkan melalui keterlibatan personil Rengasdengklok dalam

pengamanan kegiatan jalan santai yang digelar dalam rangka memperingati Hari Lahir satu abad Nahdatul Ulama tingkat Kecamatan Rengasdengklok Kabupaten Karawang. Acara ini diikuti ratusan peserta dari unsur pelajar dan masyarakat umum serta tokoh lintas agama, Sabtu (14/02/2026)

Kegiatan yang dipusatkan di Lapangan Pasar Baru Proklamasi Rengasdengklok mendapatkan pengamanan penuh dari personel Polsek Rengasdengklok. yang dipimpin langsung Kapolsek Kopol Edi Karyadi S.H dan 9 anggota diterjunkan untuk memastikan seluruh rangkaian acara berjalan tertib dan aman,

Dalam kegiatan ini petugas melakukan pengamanan jalur, pengaturan arus kendaraan, serta pengawalan rute jalan santai yang dilewati peserta. Dengan kehadiran personel di sepanjang jalur, potensi kemacetan maupun kerawanan lalu lintas dapat diminimalisir.

Kapolres Karawang Polda Jabar AKBP. Fiki N Ardiansyah melalui Kapolsek Kopol Edi Karyadi, mengatakan bahwa Polri memiliki tanggung jawab untuk memastikan setiap kegiatan masyarakat berlangsung aman, khususnya kegiatan publik seperti jalan santai yang melibatkan unsur masyarakat

"Kehadiran anggota kepolisian dalam rangka memberikan pelayanan pengamanan. agar pelaksanaan acara jalan santai peringatan satu abad Harlah NU berjalan aman dan kondusif", ujar Kopol Edi Karyadi

Kapolsek menegaskan, pengamanan yang diberikan tidak hanya bertujuan menciptakan kertertiban. tetapi juga untuk memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat



"Kita memberikan pelayanan pengamanan tidak hanya sebatas menjaga ketertiban. tetapi juga untuk lebih memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat yang harmonis ", pungkasnya

Selama kegiatan berlangsung, seluruh rangkaian acara tercatat aman, lancar, dan kondusif. Arus lalu lintas tetap terjaga dengan baik, Hal ini berkat adanya pengaturan yang dilakukan petugas di titik-titik rawan kepadatan.

Polres Karawang AKBP Fiki Novian Ardiansyah